

## Érick Barrondo campeón en la Copa Panamericana

Escrito por Redaccion

Lunes, 11 de Mayo de 2015 18:05 - Actualizado Lunes, 11 de Mayo de 2015 18:09

---



Nuevamente el marchista nacional Érick Barrondo pone en alto el nombre de Guatemala al ganar el sábado en la Copa Panamericana de Marcha que se realizó en Chile.

Barrondo tuvo un final de infarto, ya que en los últimos segundos de la competencia superó al marchista brasileño, registrando un tiempo de 1:21:24 mientras De Cena cerró con 1:21:25, quedándose con la medalla de plata.

La alegría de los guatemaltecos se trasladó a las redes sociales donde demostraban su apoyo a Érick Barrondo y su excelente trabajo que viene demostrando en los últimos años su gran nivel.